

Últimas precisiones sobre el transporte de pasajeros en Cienfuegos

- Last Updated: Wednesday, 17 February 2021 09:38

Hits: 2055



En entrevista con Radio Ciudad del Mar, Roberto Fabelo Martínez, director provincial de Transporte esclarece detalles sobre la transportación de pasajeros en la provincia.

En el municipio de Cienfuegos continúa suspendido el transporte urbano, tal y como establece la fase de transmisión autóctona limitada.

Solamente está trabajando la ruta de Pasacaballos hasta las 6:00pm y el transporte marítimo.

En el caso de los municipios, esta semana fueron reactivadas varias rutas, aunque todo transporte que pase por la cabecera provincial, continúa suspendido.

Las rutas rurales de difícil y fácil acceso se activaron en días alternos, y otras de lunes a viernes. También el interurbano, con las rutas Rodas – Abreus y Lajas - Cruces comenzaron a funcionar, así como el transporte de Cumanayagua a la montaña-

De estar cambiando la fase del municipio de Cienfuegos, debe existir la cobertura de combustible para el retorno del transporte urbano, lo cuál se estará informando oportunamente.

Tomado de Radio Ciudad del Mar